

E+Share Drivalia prend son envol : l'autopartage 100% électrique d'E+Share Drivalia arrive à l'aéroport Lyon – Saint Exupéry et poursuit son expansion dans la Métropole.

- **Les Fiat 500 électriques de la flotte E+Share assureront la liaison entre la Métropole lyonnaise et l'aéroport.**

21 marzo 2024, Lione

21 Mars 2024, Lyon – Cinq mois après son lancement à Lyon, E+Share Drivalia étend sa couverture, au nom d'une mobilité urbaine durable, intelligente et accessible. Le service d'autopartage électrique de Drivalia, l'entreprise de location et de mobilité de Crédit Agricole Auto Bank, filiale du groupe Crédit Agricole, a élargi son champ d'action en annonçant un nouvel accord avec l'Aéroport Lyon - Saint Exupéry, ainsi que la signature de nouveaux partenariats.

À partir d'aujourd'hui, les Fiat 500 électriques de la flotte E+Share assureront la liaison entre la ville de Lyon et l'aéroport, offrant ainsi aux voyageurs une solution de mobilité pratique et respectueuse de l'environnement. Cette démarche, cohérente avec l'engagement du groupe Crédit Agricole pour accompagner les Français vers une mobilité durable, s'inscrit pleinement dans la démarche de l'Aéroport de Lyon visant à décarboner son activité et proposer des solutions d'accès à l'aéroport moins émissives en CO2.

Comme dans les zones couvertes de la Métropole de Lyon, les voyageurs utilisant E+Share Drivalia peuvent bénéficier d'un stationnement gratuit au parking P4, le plus proche de la gare TGV et des terminaux de l'aéroport. Une expérience qui se révèle pratique, confortable et économique, éliminant les frais de stationnement pendant leur séjour et simplifiant le stationnement.

E+Share Drivalia propose des prix compétitifs, avec la possibilité de se rendre à l'aéroport pour un coût à partir de 15€99 ou de profiter d'une location à la journée à partir de 69€ avec kilométrage illimité. A l'occasion de ce lancement, E+Share Drivalia offre 30 minutes gratuites à tous les nouveaux abonnés.

« Nous sommes ravis d'inaugurer notre service d'autopartage à l'aéroport de Lyon, offrant aux voyageurs une nouvelle offre de transport durable pour rejoindre l'aéroport et découvrir la beauté de la région, que ce soit pour le tourisme ou les affaires », a déclaré Pasquale Piccolino, Directeur de Drivalia France. "Nous sommes impatients d'accueillir les voyageurs et de les accompagner dans leurs déplacements vers et depuis Lyon ».

Pour Aéroports de Lyon, Lionel Lassagne, Directeur du Développement durable témoigne : *« Ce nouveau partenariat contribue à faciliter le parcours de nos passagers en élargissant encore le choix de solutions pour accéder à l'aéroport. Il s'inscrit aussi pleinement dans l'engagement d'Aéroports de Lyon à réduire les émissions de CO2 de ses activités indirectes dont les accès terrestres à l'aéroport font partie ».*

L'accord avec l'Aéroport de Lyon n'est pas la seule étape du développement d'E+Share dans la capitale des Gaules. Le 1^{er} mars, le service d'autopartage Drivalia a été étendu à la commune

de Bron. Le service d'autopartage est également disponible au siège de la Caisse régionale du Crédit Agricole Centre-Est à Champagne au Mont-D'or.

L'équipe E+Share Drivalia, qui a également obtenu le label Only Lyon 2024, développe les zones de couverture en concluant des partenariats avec des acteurs du tourisme et des loisirs comme OnlyKart, le plus grand circuit indoor de karting 100% électrique d'Auvergne-Rhône-Alpes, à 20 minutes de Lyon. Pour célébrer ce lancement, Drivalia met en place une offre commerciale avec 30 minutes d'autopartage gratuites ainsi que la carte de membre OnlyKart offerte aux premiers utilisateurs qui se rendront sur le circuit.

Drivalia dévoilera très prochainement de nouveaux partenariats avec les acteurs culturels lyonnais ainsi que ceux du secteur du tourisme et des loisirs pour répondre aux attentes fortes des Lyonnais. E+Share Drivalia participera le 27 mars à Lyon à la journée nationale de l'Autopartage organisée par la Métropole de Lyon et l'Association des Acteurs de l'Autopartage.

CA Auto Bank

CA Auto Bank est une banque universelle, filiale de Crédit Agricole Consumer Finance, qui opère en tant qu'acteur indépendant et multimarque dans les secteurs du financement et du leasing de véhicules mais aussi de la mobilité. CA Auto Bank fournit une offre complète de produits financiers et de mobilité, ainsi que des services d'assurance. Les programmes de prêt, de leasing, de location et de financement de la mobilité offerts par CA Auto Bank sont spécialement étudiés pour les réseaux de vente, les particuliers et les flottes d'entreprise. CA Auto Bank est présente dans 17 pays européens (Allemagne, Autriche, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, France, Grèce, Irlande, Italie, Norvège, Pays-Bas, Pologne, Portugal, Suède, Suisse et Royaume-Uni) et au Maroc, directement ou par l'intermédiaire de ses filiales, pour un nombre total de plus de 1900 employés. À travers Drivalia, la société de location et de mobilité du groupe, la banque propose une gamme complète de solutions de mobilité : de l'autopartage électrique aux innovants abonnements automobiles, en passant par la location couvrant toutes les durées. Drivalia s'occupe de mobilité à 360°, en offrant des formules de mobilité innovantes qui unissent flexibilité, utilisation numérique, approche à la demande et développement durable. En juin 2019, la société a inauguré les Mobility Stores, des points de vente physiques où les clients peuvent avoir accès à tous les services de mobilité fournis par l'entreprise. Avec le lancement du premier Mobility Store entièrement électrifié à l'aéroport de Turin Caselle en 2020, suivi de nombreux autres, Drivalia est devenue un opérateur de référence pour la mobilité durable : elle compte aujourd'hui plus de 1 600 bornes de recharge installées dans tous les stores et dispose du plus grand réseau électrifié privé d'Italie. En 2023, le projet d'électrification se poursuivra dans les pays européens où Drivalia opère.

Pour plus d'informations : www.ca-autobank.com et www.drivalia.fr